

ゆいぐみだより



2023年11月
尚徳福祉会 馬橋保育園

すっかり秋らしくなり、どんぐりを拾ったり、トンボやコオロギを捕まえたりと、秋の自然や生き物に触れながら遊んでいる子どもたち。運動会を過ぎ、子どもたちの心と体がまた一段と成長する季節になりました。その成長の姿を捉えながら、集団遊びや体を使った遊び、ルールのある遊びなどを取り入れながら、仲間意識の育ちを見守っていきたいと思います。

今月のわらい

- 季節の変化に応じて、健康に過ごすために必要な生活の仕方を身につける。
- 自分で工夫したり、友だちの刺激を受けたりして、秋の自然物を取り入れた制作を楽しむ。

今月の行事



- | | |
|--------------|--------|
| 2日(木)・16日(木) | 英語で遊ぼう |
| 7日(木) | 遠足 |
| 15日(水) | 幼児計測 |
| 21日(火) | おはなしの会 |
| 24日(金) | 避難訓練 |



ハッピーハロウィン!



10月31日は、Halloween! ハロウィンの発祥は2000年も前にヨーロッパで行われていた祭礼「サウイン」が起源と言われています。日本でも年々、馴染みのあるイベントになってきていますね。日に日に上手になる折り紙でこもりやかぼちゃの景品を作り、ボール当てゲーム屋さんを主催しましたが、今年は保育園内でインフルエンザが流行り、ゲームさんは断念。それでも、乳児のお友だちに折り紙をプレゼント! 「難しい折り紙だからきっとびっくりするよ♪」と嬉しそうに話していました。また、マントとハロウィンバッグ・カチューシャ作りも楽しみました。マントを作っている際に、「こもりやハートの飾りは5つ貼ってね」と伝えると、「今2つ貼ったからあとは3つだね!」「1, 2, 3, 4…あと1個だ!」と足し算・引き算に触れる姿が! 楽しみながら、頭を使うゆり組さんでした。ハロウィン当日は、普段と違う雰囲気にならな〜。お菓子ももらい、嬉しそうなゆり組さんでした🍁

運動の秋!

10月になり、一気に季節も秋めいてきましたね。近くの公園では金木犀が咲き、「いい匂いだね」と五感で秋を感じる姿が見られます。9月30日に運動会を終えたゆり組さんですが、10月は空前の鉄棒ブーム! 園庭に出ると猛ダッシュで鉄棒に駆け寄り、子どもたちで順番を守り、前回りや逆上がり、その他にも全身の力を使って色々な技を編み出しています。運動会を経て、大きな自信を手に入れたゆり組さんです。そして10月12日に、ミニミニ運動会を行いました。赤いはちまきを頭につけ、林チームと堀内チームに分かれ、玉入れとビーチフラッグを楽しみました。玉入れでは、はじめは距離感が分からず、四方八方に玉が飛び交っていましたが、徐々にコツをつかみ、上手に玉を入れていました! 一つ入るごとに「入った!」と驚きながら喜ぶ姿が可愛らしかったです♥その後、白熱のビーチフラッグ対決。走る速さだけでなく、反射神経が必要な競技であり、子どもたちも大盛り上がり。私も何度か子どもと戦い、大人げなく勝利しましたが、必死に走ったため次の日、筋肉痛に悩まされました…。その後、ある公園で子どもたちが「堀内先生に勝つために運動するぞ!!」と走っている姿を見て、私もまだまだ負けられないな…! と思いました!